

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 015

Le 13 janvier 1988

VISITE DU SÉNATEUR MARTIAL ASSELIN EN TUNISIE

L'honorable Monique Landry, ministre des Relations extérieures, annonce que, dans le cadre des relations amicales entre le Canada et la Tunisie, l'honorable Martial Asselin, Vice-président du Sénat, s'est rendu à Tunis du 10 au 12 janvier pour s'entretenir avec les plus hautes autorités politiques tunisiennes.

Le sénateur Asselin a été reçu par le président, M. Zine El Abidine Ben Ali, après avoir rencontré le Premier ministre, M. Hédi Baccouche, le ministre des Affaires étrangères, M. Mahmoud Mestiri, le secrétaire d'État à la Coopération, M. Ahmed Ben Arfa, et le ministre de l'Éducation, M. Tijani Chelli.

Au cours des différentes rencontres, il a été question du processus de réforme introduit par le président Ben Ali, du programme de coopération entre les deux pays, des relations économiques grandissantes et de plusieurs questions d'actualité internationale.

.../2

Minister for
External
Relations

Ministre des
Relations
extérieures

Canada

Le sénateur Asselin, nouvellement élu président de l'Association internationale des parlementaires de langue française, a été reçu par le président de l'Assemblée nationale, M. Rachid Sfar, et a rencontré une vingtaine de présidents de commissions et de parlementaires. Les deux parties se sont mis d'accord sur l'approfondissement des échanges parlementaires, notamment dans le cadre de la Francophonie.

Enfin, le sénateur Asselin a rencontré le directeur du parti socialiste destourien, le Dr Hamed Karoui, ainsi que M. Ahmed Mestiri, secrétaire général du Mouvement des démocrates socialistes.